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受理 
番号 

受理年月日 意見の要旨 

１ 令和５年８月２８日 
■インターネットでの議会ライブ中継について 

議会をより若い人が簡単に見られるようにしてほしい。具体的にはユーチ

ューブライブなど今あるＳＮＳなどでライブ中継できると思うので、実施して

ほしい。わざわざ市の動画配信ページに行って録画動画を見る若い世代

は少ないと思います。現代社会に合わせ、かつ若い世代の市政への関心

が増えるような広報活動をお願いしたい。 

２ 令和５年１１月２４日 
■剣道大会の開催について 

周りの地域には、剣道大会を開催する地域が幾つもある。剣道はすばら

しい日本の武道で、中学生から触れることができ、人間形成にとても役に立

つ。あま市にも幾つかの剣道クラブ、剣友会がある。子供から社会人までが

参加できる剣道大会をぜひ、あま市でも開催してほしい。 

３ 令和５年１１月２７日 
■緑地公園の整備について 

あま市に住んでみて思ったことが公園の規模がどれも小さくボール遊びが

できなかったり、遊具がどこも同じようなものしかなく子供がすぐに飽きてし

まう。名古屋市にある緑地公園のような施設を市内に一つでも造っていた

だければ、子育て世代はとても助かると思う。 

■庁舎でのマルシェ・イベントの開催について 

新しい庁舎には広い駐車場もあるので、月に一度ほどマルシェやイベント

を開催する予定はないのでしょうか。前を通るたびにもったいなく思う。 



４ 令和５年１１月２７日 
■まちづくりについて 

歩道の整備、植栽などを活用した緑豊かな街並み景観・公園緑地の整備、

右折信号の追加設置を進めてほしい。 

 


